

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Jugendrat des Projektes "Beweg was!"	23.10.2023	öffentlich

Errichtung eines Pumptracks am Standort „Skaterbahn Brook“ - Antrag der CDU-Fraktion im Jugendprojekt „Beweg was!“

Die CDU-Fraktion im Jugendprojekt „Beweg was!“ beantragt mit Schreiben vom 28.09.2023 in Anlehnung an den CDU-Antrag vom 01.09.2021 (Bike-Park/Dirt-Park) die Errichtung eines Pumptracks am Standort „Skaterbahn Brook“.

Im Antrag wird ausgeführt, dass der Standort besonders geeignet sei, da das schon jetzt für Jugendliche große Sport- und Freizeitangebot im Brook durch die Installation eines Pumptracks nochmals attraktiver würde. Auch in anderen Gemeinden (z. B. in Beelen) sei es durchaus üblich, dass Pumptrack-Anlagen in unmittelbarer Nähe zum Sportzentrum zu finden seien.

Alternativ wird angeregt, in Abstimmung mit dem Ortsausschuss Füchtorf die Möglichkeit der Errichtung eines weiteren Pumptracks in Füchtorf zu prüfen.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Der Jugendrat beschließt, den Antrag zur weiteren Beratung an den Infrastrukturausschuss zu verweisen.“

DBgm.